

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1. Kesimpulan

1. Dinamika pengasuhan orangtua di era digital, merupakan suatu bentuk pola asuh yang terjadi dalam keluarga yang terjadi antara orangtua dan anak didasarkan atas empat macam pembagian, yaitu Pola Asuh Otoriter (*parent oriented*), Pola Asuh Permisif, Pola Asuh demokratis. Ketiga bentuk pola asuh tersebut merupakan faktor yang terdapat dalam pola pengasuhan remaja di SMPN 1 Padang dan SMAN 1 Padang, dalam penelitian ini pola pengasuhan yang banyak dipakai adalah pola asuh demokratis, dimana pola asuh ini kedudukan antara anak dan orangtua sejajar dan suatu keputusan diambil bersama dengan mempertimbangkan kedua belah pihak. Seorang anak diberi kebebasan yang bertanggung jawab, yang memiliki maksud bahwa apa yang dilakukan oleh anak tetap harus di bawah pengawasan orangtua dan dapat dipertanggungjawabkan secara moral.
2. Berdasarkan hasil penelitian mengenai dinamika komunikasi orangtua di era digital pada anak remaja bagi orangtua yang bekerja di Kota Padang dapat diperoleh kesimpulan bahwa dinamika komunikasi dalam keluarga tersebut dapat dilihat melalui penyampaian dari level dinamika komunikasi yang memiliki level rendah, menengah dan tinggi yang dilihat dari proses komunikasi keluarga tersebut dalam aktifitas sehari-hari di pagi, siang dan malam hari. Dalam penelitian ini komunikasi yang digunakan antara orangtua dan anak lebih banyak pada level menengah. Komunikasi di dalam keluarga yaitu antara orangtua dan

anak, yang mana masing-masing dari level tersebut dibedakan dari keterlibatan emosi para pihak yang berkomunikasi, kecepatan menyampaikan pesan, dan power yang digunakan. Komunikasi mempunyai peran yang sangat penting dalam hal mendidik dan mengajari anak, sehingga orangtua harus selalu membimbing dan memberikan perhatian lebih serta hati-hati dalam memberikan penjelasan kepada anaknya.

6.2. Saran

Dari hasil penelitian yang diperoleh, maka peneliti memberikan saran yang mungkin dapat berguna sehingga dapat dijadikan sebagai bahan masukan bagi dinas terkait dalam rangka mensukseskan program yang berkaitan dengan komunikasi dalam keluarga.

1. Sebaiknya orangtua, dengan adanya penelitian ini, diharapkan dapat menggunakan hasil dari penelitian ini sebagai bahan pertimbangan untuk pengambilan sikap dalam mengasuh serta mengontrol dan mendidik anak. Serta mampu untuk memanfaatkan media komunikasi saat bekerja untuk menghubungi anak, agar anak tetap merasakan perhatian, dan pengawasan dari orangtua.
2. Sebaiknya guru dengan adanya penelitian ini, diharapkan dapat menggunakan hasil dari penelitian ini untuk bahan dalam pendekatan terhadap komunikasi keluarga seperti bentuk konseling dan kegiatan yang berkaitan dengan keluarga. Selain itu juga untuk masukan saran dalam pengembangan komunikasi anak di sekolah, seperti dalam penyuluhan maupun dalam kegiatan lainnya.

3. Untuk penelitian selanjutnya, dengan adanya penelitian ini, diharapkan dapat mengkaji aspek komunikasi keluarga menjadi bahan pengetahuan serta wawasan yang lebih baik kedepannya.

